



Santiago Creel, la carta bajo la manga del PAN para presidir la Cámara de Diputados

La bancada del Partido Acción Nacional (PAN) en la Cámara de Diputados eligió a Santiago Creel, actual vicepresidente de la Mesa Directiva, como su candidato a encabezar ese organismo el próximo periodo ordinario de sesiones.

Al encabezar los trabajos de la reunión plenaria de los panistas en San Lázaro, en Boca del Río, Veracruz, el coordinador Jorge Romero informó que Creel Miranda será un gran presidente del recinto.

El coordinador Jorge Romero señaló que el diputado Creel Miranda expresó que su compañero de fracción sí será un buen presidente del recinto.

En caso de ser aprobado por la Cámara Baja, Santiago Creel sustituirá a Sergio Gutiérrez, de Movimiento de Regeneración Nacional (Morena).

<https://bajopalabra.com.mx/santiago-creel-la-carta-bajo-la-manga-del-pan-para-presidir-la-camara-de-diputados>